

XIV Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores
Quito, Ecuador, 22 y 23 de mayo de 1995

**Declaración del Grupo de Río sobre la
Cumbre de Desarrollo Sostenible en Bolivia**

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río, reunidos en Quito, Ecuador, manifestaron su más amplio respaldo al Gobierno de Bolivia en la organización de la Cumbre sobre Desarrollo Sostenible, a realizarse en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra durante el segundo semestre del año de 1996.

En ese sentido, expresan su voluntad de participar activamente en la elaboración de la Agenda de dicha Cumbre e instan a la OEA y al BID, conforme al mandato del Plan de Acción de Miami, apoyar esta reunión.

Finalmente, decidieron hacer suyas las propuestas de resolución que en el sentido señalado anteriormente, deben ser presentadas a la próxima Asamblea General de la OEA a celebrarse en Haití.

Quito, 23 de mayo de 1995